

Ministro de Trabajo se reúne con presidente del COHEP

Tegucigalpa, martes 27 de octubre, 2020.- El compromiso de trabajo en pro del desarrollo y el bienestar del pueblo hondureño, se plasmó en una reunión de cortesía que el Ministro de Trabajo Olvín Villalobos, sostuvo con el Ing. Juan Carlos Sikaffy, presidente del Consejo Hondureño de la Empresa Privada (COHEP).

Villalobos se hizo acompañar a la reunión por sus Viceministros Mario Villanueva y Cristóbal Corrales y de parte del COHEP,



participaron en el encuentro el Secretario Ejecutivo, Armando Urtecho y el Abogado Gustavo Solorzano.

Durante el conversatorio se destacó la preocupación en torno a las consecuencias económicas que nos está causando la emergencia sanitaria que se deriva de la pandemia de la Covid-19.

Compartieron la preocupación sobre los mecanismos de reactivación económica y la recuperación de los puestos de trabajo a corto plazo para bienestar del pueblo en general y el impacto positivo que se genera en el ámbito empresarial y económico.

No se dejó de lado la responsabilidad de todos en apoyar las medidas de bioseguridad, que al momento son la mejor defensa contra la infección.